

ANTONIO BARQUERO MIRA A MONCADA

Magistrado Liberal

José María Moncada

Una de las más bellas virtudes de Moncada es que supo decir "sí" y "no" y mantener la afirmación y la negativa con la entereza de los hombres que hablan, ritmando sus palabras con el sentir de su corazón y la voz de su pensamiento. Cuando no procedió así se escondió tras la ironía prefiriendo ser víctima del mal pensar ajeno, antes que mistificar su opinión respecto a los hombres y a los acontecimientos.

Los días que pasan, como las olas por los peñascos, labrarán su personalidad inconfundible y grandiosa. Y ellos dirán que Moncada fue un ciudadano integérrimo, un político sincero en nuestro ambiente, y un nicaragüense que amó a Nicaragua estimándola como ara, y no como pedestal— que diría el cubano.

ANTONIO BARQUERO